

Herrn
Dr. Andreas Goepfert
Vorstand ANregiomed
Escherichstraße 1
91522 Ansbach

13. Juli 2015

Schließung Bewegungsbad

Sehr geehrter Herr Dr. Goepfert,

vielen Dank zunächst noch einmal für Ihre Teilnahme an der Sitzung des Ansbacher Stadtrats vom 30.06.2015 und Ihre dort getätigten Ausführungen.
Wie bereits in der Sitzung angesprochen bitte ich Sie noch um Beantwortung bzw. Klärung folgender Fragen, die ich Ihnen gerne noch einmal schriftlich zukommen lasse:

1. Ist es möglich, das Bewegungsbad durch die Aufnahme von Fremdnutzungen oder auch durch zusätzliche Nutzungen/Angebote im eigenen Haus kostendeckend zu betreiben?
Hierfür bitten wir seitens ANregiomed gegebenenfalls mit Unterstützung entsprechender externer Fachleute Ideen/Vorschläge zu entwickeln.
2. Wie hoch wäre seitens ANregiomed der maximale zurückzuzahlende Betrag bei überwiegender bzw. zusätzlicher Fremdnutzung?
Stichwort: Förderschädlichkeit

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen



Carda Seidel